

## Spende für Sozialmarkt Mödling



(Foto: Garaus)

1.023 Euro vom Verein „Freunde des SC Mödling“

MÖDLING. Vor vier Jahren fanden sich einige Fußball-Fans aus Mödling zusammen, um den Fußballsport in Mödling wieder den Stellenwert zu geben, den er früher hatte. Deshalb gründete Leopold Haschka gemeinsam mit Altbürgermeister Werner Burg und einigen Freunden den Verein „Freunde des SC Mödling“. Und der Klub sammelte fleißig Spenden und machte Werbung für die Kicker. Nach einiger Zeit kam es aber zum Zerwürfnis mit der Vereinsführung des SC Mödling, deshalb wurde der der Verein der Freunde ruhend gestellt. Und jetzt kam das endgültige Aus. Haschka löste den Verein auf, das Vereinsvermögen in der Höhe von 1.023 Euro wurde an den Sozialmarkt Mödling gespendet. Regionalmanagerin Julia Maxa und Marktleiterin Nazife Menekse freuten sich über die großzügige Spende und nahmen den Scheck entgegen.